



# 「志」大野中だより

令和6年12月3日(火)

文責:校長 瀬口 勇治

## 池田 瑞紀 選手(大野中令和元年度卒業生)「パリオリンピック出場報告会」

11月30日(土)3・4校時に、「池田瑞紀さん パリオリンピック出場報告会」を行いました。

池田瑞紀さんは、令和元年度の大野中学校の卒業生で、今年のパリオリンピックに自転車競技トラック女子チームパシュートの選手として出場されました。結果は、メダル獲得とはなりませんでしたが、日本記録更新という素晴らしいものでした。

10月に大野城市の実家に帰省された際に、中学校にも挨拶に来られ、その際に、パリオリンピックでの経験などを大野中学校の在校生に話してほしいとお願いしたところ、快く引き受けていただき、今回の実施となりました。

野中教諭が聞き手となって対談形式の講演会を行いました。「オリンピック出場を目指した過酷な練習を「楽しい」とポジティブに捉え努力している姿」「目標を持ち、全力で取り組むことの大切さ」「挑戦することを怖がらないこと、しないことの方が悔いが残ること」など、日本代表としてオリンピックに出場された池田さんならではの貴重なお話を聞くことができました。

大野中の後輩のために、大会や練習など忙しい中、スケジュールを空けて東京から駆けつけてくださった池田さん、ありがとうございました。4年後のロサンゼルスオリンピックにおかれて、更なるご活躍をお祈りするとともに、大野中全体で応援していきたいと思えます。



## 生徒会役員 退任式・認証式を実施しました

11月22日(金)に、生徒会役員の退任式と認証式を行いました。

3年生の生徒会役員一人一人から退任の挨拶が行われ、一人一人が生徒会役員としての頑張りや誇り、皆への感謝を語りました。3年生の生徒会役員の皆さん、本当にありがとうございました。

そして、第79代となる新しい生徒会役員も緊張した中にも、頑張ろうとする意気込みを感じる姿勢が見られました。大野中の伝統を引き継ぐとともに、新しい大野中の可能性を引き出してくれるものと期待しています。



## 九州大学の教授「マス・フォア・インダストリ研究所」による授業が行われました

11月25日(月)2年生を対象に、九州大学マス・フォア・インダストリ研究所リエゾン戦略部門の教授をお招きして授業をしていただきました。2クラスずつ、2時間の授業となりました。

この授業は、数学の理解の向上と身近な世界であふれる「数理の力」の魅力を感じ、未来を担う子どもたちが、将来数学の活用や創造をとして、社会で活躍する基盤づくりの一助となるようにすることが目的で行われました。「数」の不思議さ、日常生活と数学の関係、産業の発展と数学の関係など、興味深い話を生徒とやり取りしながらの授業でした。2時間続きの授業でしたが、生徒は、しっかりと興味を持って授業に臨むことができていました。九州大学の教授の授業を体験することができ、「数学」について興味・関心がより高くなったことと思います。



## 今後の行事予定

日程	学校行事	日程	学校行事
12月 5日(木)	教育相談・進路相談 最終日	12月24日(火)	終業式
12月 9日(月)	多様性に関する講演会(3年生)	12月24日(火)、25日(水)	生徒会リーダー研修会